



Diputada pide llamar “cangrejo mexicano” a quienes insulten



Patricia Armendáriz, diputada de Morena, propuso que quien insulte o difame en redes sociales sea catalogado como “cangrejo mexicano”.

A través de su cuenta de X, la exparticipante se “Shark Tank México” también llamó a que las personas que insulten o difamen sean denunciadas en la red social de Elon Musk.

“Propongo que cualquiera que insulte y difame sin pruebas a alguien en las redes sea catalogado como #cangrejomexicano y denunciado ante X”, escribió.

En un mensaje, la legisladora chiapaneca acusó ataques en su contra con adjetivos de “alcohólica”.

“Atacarme con adjetivos de alcohólica equivale a atacarte de violador de menores. Así de infundado. Y de cobarde”, expresó.